

Wir suchen:

Kirchenmusiker:in

im Seelsorgeraum Hügelland-Schöcklland

Ihr zukünftiger Arbeitsbereich

- ✓ Begleitung und Weiterentwicklung der vorhandenen Chorformationen (Kinderchor, Gemischter Chor, und Frauenchor) sowie Aufbauarbeit im Kinder- und Jugendchorbereich
- ✓ Durchführung einer Kindermusicalwoche
- ✓ Planung und Durchführung größerer Chorprojekte mit den Ensembles des Seelsorgeraums in Zusammenarbeit mit Leiter:innen der anderen Chöre
- ✓ Vernetzung und Begleitung der im SR kirchenmusikalisch Engagierten (Chorleiter:innen, Kantor:innen, Organist:innen)
- ✓ Regelmäßiger Austausch mit den musikalischen Institutionen vor Ort (Musikschule, Blasmusik, usw.)
- ✓ Musikalische Gestaltung von Gottesdiensten, im Besonderen der Hochfeste

Ihr Profil

- ✓ Abgeschlossene Kirchenmusikausbildung (Musikuniversität oder B-Abschluss an einem Diözesankonservatorium) und/oder Abschluss eines Chorleitungsstudiums an einer Musikuniversität
- ✓ Erfahrung in der musikalisch-pädagogischen Arbeit mit Menschen, insbesondere Kindern
- ✓ Kenntnis des kirchenmusikalischen Repertoires und der Liturgie
- ✓ Teamfähigkeit, Eigenständigkeit und Bereitschaft zur fachlichen und persönlichen Weiterentwicklung
- ✓ Pastorales Grundverständnis der eigenen Arbeit
- ✓ Mitglied in der katholischen Kirche

Das Besondere an der Arbeit bei uns

Flexible
Arbeitszeitmodelle

Betriebliche
Gesundheitsförderung

Attraktive
Weiterbildungen

Betriebstagesmutter
nach Verfügbarkeit

Familienfreundliche
Sozialleistungen

Sinnerfüllender
Job

Fünf zusätzliche arbeitsfreie Tage
Hi. Abend, Silvester, Karfreitag und zwei weitere

Auf einen Blick



Dienstort
Eggersdorf



Stundenausmaß
**19 bis 30 h pro Woche
(Teilzeit)**



Beginn
01. September 2025



Entlohnung
€ 2.992,19
brutto (14 x p.a.) bei Vollzeit KV-Mindest-
gehalt Gruppe IV (je nach Ausbildungsgrad)
des Kollektivvertrages der Diözese Graz-
Seckau



Bewerbung bis
15. Mai 2025
Personalabteilung der Diözese Graz-Seckau
Bischofplatz 4, 8010 Graz
personalabteilung@graz-seckau.at

Wer sind wir?

Der Seelsorgeraum Hügelland-Schöcklland liegt östlich von Graz und umfasst die Pfarren St. Radegund, Kumberg, Eggersdorf, Laßnitzhöhe, Nestelbach und St. Marein am Pickelbach. Die unmittelbare Nähe zur Landeshauptstadt sowie der große Erholungswert des Grazer Hügellands machen den Seelsorgeraum zu einem attraktiven Lebensraum.



Bewerben
Sie sich
online

